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学校運営協議会 

第６号 

寒冷の候、皆様方にはお元気でお過ごしのことと存じあげます。また、平素より本校の教育活動

にご理解、ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。 

学園四季祭「収穫祭」では多くの方に参加いただき、ありがとうございました。今後も家庭との

連携を図り、子供たちの成長を支援して参りますので、どうぞよろしくお願いいたします。 

さて、去る１１月９日、高尾山学園ランチルームにおいて「第６回 学校運営協議会」が開催さ

れましたので、協議会で話し合われた内容等につきましてご報告いたします。 

■第６回運営協議会（11/9 15：00～ 本校ランチルームにて） 

○各主任からの報告 

（教務）～学校評価アンケートについて～ 

・質問事項の表現を、児童・生徒主体の分かりやすい表現に 

・学園の特色ある教育活動に対する評価がさらに上がると良い 

（生活指導）～後期の児童・生徒の状況について～ 

・児童・生徒に「自分のことは自分で」と働きかけている 

・情報モラル・マナー等の教育のため、2 月に講演会を予定 

（進路学習）～今年度の取組状況について～ 

・昨年から始めた高尾タイムは、安定した運用が行われている 

・基礎学力の定着が図れるよう、漢字の学習などを継続的に実施 

（小学部）～後期の小学部の状況について～ 

 ・2 月の職場見学を踏まえ、12 月にｷｯｻﾞﾆｱに社会科見学を実施 

 ・高尾タイムでは、iPad を活用した取組を行っている 

 ・縦割り班での収穫祭は、上級生などと協力し合う姿が見られた 

○協議事項 

（１）パナソニック財団研究助成について 

・10 月 16 日(火)に、iPad を活用した英語科の研究授業を実施 

・第 3 回研究授業は、12 月 18 日(水)に理科で実施 

（２）随時転入について 

      ・9 月から、新たな転入の仕組みをスタートすることができた 

   （３）芸術鑑賞教室について 

・10/24 に劇団「風の子」による劇「風の子バザール」を鑑賞 

（４）来年度学運協予算について 

      ・八王子市教育委員会に、予算を申請 

（５）来年度提案型学校配当予算について ⇒ 省略 

（６）「学運協のメンバーと話そう」について 

・進路やスマホの使い方等ついて、活発な話し合いが行われた 

・今後も気軽に保護者同士が話し合い、助け合える場にしたい 

      （７）高尾山学園サポート本部からの報告 ⇒ 省略 

      （８）各委員から ⇒ 省略 

～ 第 6 回 次第 ～ 

１． 報告事項 

（１）各主任からの報告 

（教務・進路学習・生活指導・小学部） 

（２）学校からの報告 

（３）市教委からの報告 

２.  協議事項 

（１）パナソニック財団研究助成について 

（２）随時転入について 

（３）芸術鑑賞教室について 

（４）来年度学運協予算について 

（5）来年度提案型学校配当予算について 

（6）「学運協のメンバーと話そう」について 

（7）高尾山学園ｻﾎﾟｰﾄ本部からの報告 

（8）各委員から 

3.  連絡事項 

◇第７回学校運営協議会について 

・日時：12月21日（土） 

1５時より 

・場所：2階ランチルームにて 

※学校運営協議会の傍聴を希望さ

れる方は事前にご連絡ください。

☎ ０４２－６６６－９３２５ 

 事務局：山川 


